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Il Comune di Verbania chiede chiarezza a Regione e Asl
Alessandro Guglielmi · Friday, March 12th, 2021

Il consiglio comunale di Verbania chiede chiarezza sulle modalità con cui verrà condotta la fase
successiva dell’emergenza sanitaria. I consiglieri hanno redatto un documento per interrogare
Regione Piemonte e Asl Vco sui prossimi progetti e sottoporre alcune loro richieste.

La richiesta principale riguarda la campagna vaccinale, da svolgere con ritmi più veloci,
secondo tempistiche precise e coinvolgendo i medici di base. Altre richieste riguardano
l’ospedale Castelli, punto di riferimento per circa 100.000 abitanti. «Chiediamo – afferma il
documento – che nell’ospedale si mantengano, anche nel caso in cui la pandemia imponesse
l’interruzione dei servizi ordinari, le attività d’urgenza e di oncologia chirurgica. Chiediamo inoltre
che al Castelli una volta conclusa l’emergenza riprendano tutti i servizi precedenti in tempi rapidi,
e che venga fugato ogni dubbio rispetto alle paventate intenzioni di privatizzazione».

L’amministrazione di Verbania nello stesso documento ha chiesto a Regione e Asl di predisporre
una sede definitiva e adeguata della Casa della salute di Verbania, ridefinire un sistema di
assistenza per gli anziani, un piano per le cronicità, un piano di accoglienza e gestione dei
pazienti affetti da demenza senile grave e una programmazione di assunzioni per far fronte alla
necessità di rafforzare il personale sanitario.
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